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多项中央财政资金下达
支持我省项目建设

本报讯 昨日，记者从省政府获悉，又有多
项中央财政资金下达我省，支持我省环保、农业
等项目建设。

财政部、环境保护部下达我省2008年中央
环境保护专项资金4950万元，支持我省环境保
护项目建设。国家发改委下达我省 2008 年污
水和垃圾处理设施建设项目新增中央预算内投
资2.65亿元。

同时，国家发改委、农业部还下达优质粮食
产业工程2008年新增中央预算内投资计划，共
安排资金 8 亿元，用于优质粮食产业工程建
设。 晚报记者 裴蕾 实习生 李楠

火车站地区将着力解决
拉客、乞讨等问题

本报讯 郑州火车站地区管委会在解放
思想大讨论活动中，确定了思想观念、机制体
制、管理工作和队伍建设四大专题。

火车站地区管委会有针对性的指出现有
的几大难题：叫客拉客人员较多、乞讨、流浪人
员较多等。火车站地区管委会已将该问题报
有关部门，希望能够尽快完善相关法律法规。
同时，针对火车站广场改造初期，拆除广场附
属建筑后造成地砖破损严重等问题，火车站管
委会通过规定，将对地砖随破随换。

晚报记者 孙娟

据新华社电 国家发展和改革委员会价格
司副司长许昆林 9日说，我国成品油价税费改
革方案实施后，国内的成品油价不但不会提高，
还会有所下降。

许昆林在此间接受记者采访时说：“我们在
设计成品油价税费改革方案时就牢牢把握改革
在总体上不增加社会负担的原则。”根据改革方
案，我国将从明年1月1日起取消养路费等6种
费用，逐步有序取消已审批的政府还贷二级公路

收费。虽然油价中的消费税上调了，但养路费等
费用也取消了，加上当前国内外油价之间还有降
价空间。可以说，成品油价税费改革方案实施
后，油价不仅不会提高，反而会有所下降。

在回答成品油每升会降多少时，许昆林表
示，这取决于当时的国际油价。“我们每天都要
计算油价成本”。在谈到为何目前出台上述改
革措施时，他说：“10 年来，我们一直在寻找恰
当的机会。我们苦等了10年，目前是推行成品

油价税费改革的最佳时机。”
他解释说，1998 年以来，国际油价一路攀

升，虽然一度有所回落，但调整幅度不足以出台
上述改革方案。当时，国内汽、柴油价格为一升
2.1元左右，如果像现在这样每升增加8毛钱的
税，油价调整幅度将达到 38％，对社会的影响
之大将是不言而喻的。

“另外，当时，我国还没有建立成品油价格
上调后对种粮农民、困难群体和公益性行业的

补贴机制，这是影响我国迟迟不推出油价税费
改革方案的重要因素之一。”他说。

许昆林说，这次改革不但规范了成品油税
费，体现了“多用油，多缴税”的原则，更有利于
推进节能减排，提高人们的节油意识。

在谈到国内外油价的差别时，许昆林说，成
品油价格的高低取决于多种因素，是与各国的
资源禀赋程度、能源政策、经济发展水平及环境
保护要求等相适应的，没有统一的国际标准。

本报讯 行政执法机关下达处罚指标、
机关工作人员上班“磨洋工”……这些被人们
深恶痛绝的行政机关作风将得到改观，我省
行政机关工作人员如果出现行政效能过错，
将受到包括责令辞职在内的多项处罚，还将
和考核任用“挂钩”。昨日，记者从省政府法
制办获悉，《河南省行政效能监察办法》已经
省政府第 24 次常务会议通过，将从 2009 年 1
月1日起施行。

不依法听证、搞搭车收费都要说事儿
今后，如果行政机关领导在决策时不采纳

正确的意见，造成决策失误，或者决策的相关内
容不组织听证、论证会，也不向社会公布，结果
损害了老百姓的利益，都将被说事儿。

同样，如果虚报、不报、瞒报、缓报工作情
况，造成了重大损失，或者不按规定违法收取
费用，利用手中的权力强制、误导服务对象搞

有偿培训、强行推销物品、搭车收费以及谋取
其他非法利益的，也将对相关责任人展开检
查和调查，并加以处理。

根据规定，行政执法单位的领导或领导
班子今后如果给执法人员下达或变相下达处
罚指标，将受到处分。
不落实首问负责制，让群众白跑趟要受罚
如果发现一些行政机关工作人员不落实

岗位目标责任制，对职责范围内的事项敷衍
塞责，工作质量低的，或者不落实限时办结制,
推诿拖延,办事效率低，不落实首问负责制，增
加行政管理相对人办事成本或者难度的，让
群众白白跑趟、花钱的，都将被视作行政效能
低下，相关人员将受到处理。

今后市民举报公务员一个月内须办结
如果您发现有公务员行政效能低下，可

以进行举报，与过去不少举报中出现的“石沉

大海”不同，今后的举报，将可以在一个月内
办结。如果因特殊原因需要延长办理期限
的，需要报经本级行政监察机关负责人批准，
但最长也不得超过法定期限。

造成严重后果将责令辞职
行政单位及其工作人员因故意或者过失

不履行或者不正确履行职责，影响行政效能，
造成不良后果的，将视后果轻重分别给予作
出书面检查、通报批评、停职检查、降职、责令
辞职等处分。

同时，行政机关因行政过错，给公民、法
人和其他组织造成严重损失或者恶劣影响
的，给予行政机关领导班子诫勉谈话或者责
令行政机关作出书面检查、给予通报批评。

行政过错的处理结果，还将告知被处理
单位的同级组织、人事部门，作为考核任用的
重要依据。 晚报记者 裴蕾 实习生 李楠

发改委：税费改革后油价将下降
具体每升降多少，取决于当时的国际油价

学习实践活动将转入
分析检查阶段

本报讯 今天，我市深入开展学习实践科
学发展观活动学习调研阶段告结，第二阶段(分
析检查阶段)即将启动。昨日，市直文教系统开
展学习调研讨论会，市文化局、市体育局、郑州
日报社、市新闻出版局等单位交流了第一阶段
的学习做法。

按照我市学习实践活动的部署，从12月上
旬到明年 1 月上旬是分析检查阶段，从明年 1
月上旬到 2月底是整改落实阶段。据悉，活动
结束时，我市将开展满意度测评工作。根据测
评情况，进一步完善整改落实措施，确保学习
实践科学发展观活动中尚未解决的突出问题
继续得到有效解决。 晚报记者 孙娟

近年来，河南高速事业发展迅猛，预计明年年底我省高速公路通车里程近年来，河南高速事业发展迅猛，预计明年年底我省高速公路通车里程
将在全国率先突破将在全国率先突破50005000公里。公里。 晚报记者晚报记者 王银廷王银廷 图图

《河南省行政效能监察办法》明年1月1日起实施

领导决策失误有可能被责令辞职


